

# Pameran UMKM Dan Aksi Sosial Warnai Pembukaan TMMD Ke 123 Kodim 0829/Bangkalan

**Achmad Sarjono - [BANGKALAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://BANGKALAN.INDONESIASATU.CO.ID)**

Feb 19, 2025 - 16:49



BANGKALAN - Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-123 Tahun Anggaran 2025 yang dilaksanakan oleh Kodim 0829/Bangkalan digelar dengan penuh semangat di Lapangan Alun-Alun Selatan Bangkalan, Kecamatan Bangkalan, Kabupaten Bangkalan, Rabu (19/2/2025).

Image not found or type unknown



Acara ini tidak hanya menandai dimulainya pembangunan fisik dan non-fisik di wilayah Bangkalan, tetapi juga menjadi ajang kegiatan sosial yang bermanfaat untuk masyarakat.

Dalam rangkaian acara pembukaan, dilakukan aksi bakti kesehatan pengobatan gratis dan donor darah, penyerahan bantuan kepada masyarakat kurang mampu, serta pameran UMKM lokal.

Selain itu, kegiatan pengobatan gratis dan donor darah juga diselenggarakan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan pelayanan kesehatan.

Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd, Dansatgas TMMD ke-123, menyampaikan bahwa program TMMD ini tidak hanya fokus pada pembangunan fisik, seperti perbaikan infrastruktur desa, tetapi juga memberikan perhatian khusus pada kegiatan sosial dan peningkatan ekonomi masyarakat melalui UMKM.

"Kegiatan pengobatan gratis, penyerahan tali asih kepada anak yatim dan pameran UMKM ini adalah bentuk kepedulian kami terhadap masyarakat. Kami berharap ini dapat meningkatkan kesehatan dan perekonomian warga di wilayah Bangkalan," ujarnya.

Ia juga menambahkan bahwa kegiatan pameran UMKM ini diharapkan dapat menjadi ajang promosi bagi pelaku usaha lokal untuk memperkenalkan produk mereka kepada masyarakat yang lebih luas. Dengan begitu, diharapkan ada peningkatan perekonomian di tingkat lokal.

Danrem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Danny Alkadrie, turut memberikan apresiasi atas terselenggaranya pembukaan TMMD ke-123 TA 2025.

Ia menambahkan bahwa program tmmd diharapkan akan memberikan dampak positif yang signifikan bagi masyarakat setempat, baik dari segi pembangunan infrastruktur maupun peningkatan kesejahteraan sosial dan ekonomi.

Antusiasme warga terlihat jelas dalam berbagai kegiatan yang diadakan. Pameran UMKM, misalnya, diikuti oleh berbagai pelaku usaha kecil dan menengah dari wilayah sekitar yang memamerkan produk-produk unggulan mereka, mulai dari makanan hingga kerajinan tangan.

Dengan dimulainya TMMD ke-123 ini, diharapkan pembangunan fisik dan peningkatan kesejahteraan masyarakat dapat berjalan lancar dan memberikan manfaat jangka panjang bagi warga di wilayah Kabupaten Bangkalan.

(Pendim\_0829)